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Груз отправили из Челябинска в пятни-
цу, 26 февраля. Это далеко не первая 
гуманитарная акция в пользу жителей 

юго-востока Украины, однако она примеча-
тельна тем, что приурочена ко Дню защитника 
Отечества. Главными адресатами помощи ста-
ли ветераны Великой Отечественной войны и 
ветераны службы в войсках СССР, проживающие 
на Донбассе.

Инициатором акции выступила всероссий-
ская общественная организация «Боевое брат-
ство». Ее представители обратились к Законо-
дательному Собранию Челябинской области, и 
председатель ЗСО Владимир Мякуш поддержал 
инициативу. К ней присоединились депутаты 
всех уровней, местные отделения партии «Еди-
ная Россия», а также простые жители области.

Начало. Продолжение на стр. 2.  

Южноуральцы собрали более 19 тонн гуманитарного груза для жителей донбасса

Для тех, кто нужДается в помощи

Сергей Буяков (фракция ЛДПР)  
и Константин Куркин (фракция КПРФ)

Депутаты фракции ЛДПР: Алексей Беседин,  
Дмитрий Рябов, Сергей Буяков

Депутаты фракции «Справедливая Россия»:  
Ольга Мухометьярова, Николай Панкратов.

состоялось шестое засеДание 
Депутатов законоДательного 
собрания Челябинской области

на прошлой неделе состоялось шестое заседание законодательного собрания Челябинской области шестого 
созыва. депутаты рассмотрели 35 вопросов. помимо традиционных – назнаЧение мировых судей и 
разграниЧение имущества муниципальных образований – парламентарии ознакомились с отЧетом работы 
главы гумвд по Челябинской области андрея сергеева и утвердили кадровые изменения в контрольно-сЧетной 
палате области. подробнее – на страницах текущего номера «парламентской недели».

2 марта 2016 года

От всей души пОздравляю 
вас с МеждунарОдныМ 
женскиМ днеМ 8 Марта!

Первый весенний праздник всегда 
отличался особой любовью и добро-
той, ведь это праздник наших заме-
чательных женщин, самых красивых 
и мудрых. 

Сегодня невозможно переоценить 
вклад женщин в развитие образо-
вания, культуры, здравоохранения, 
социальной службы. Женщины все 
чаще берутся за такие занятия, ко-
торые традиционно считались муж-
скими: организуют успешный бизнес, 
участвуют в политической и обще-
ственной жизни, служат в армии, 
управляют автомобилями и дру-
гой сложной техникой. И при этом 
вы успеваете со свойственной вам 
теплотой, ответственностью и 
терпением воспитывать детей, соз-
давать благоприятную, дружескую 
атмосферу в семье. 

 Дорогие наши женщины! Пусть 
внимание и забота, которыми вы 
окружены в этот прекрасный празд-
ник, сопутствуют вам в течение 
многих дней! Пусть в вашей жизни 
будет как можно больше счастливых 
улыбок и восторженных мгновений!

Председатель  
Законодательного Собрания

В.В. МЯКУШ

Дорогие 
женщины!
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решения сессии депутатов

Обе кандидатуры на рассмотрение юж-
ноуральских парламентариев внес 
председатель Контрольно-счетной 

палаты области Сергей Комяков, он же и пред-
ставил их на заседании парламента.

Должность заместителя председателя КСП 
займет заместитель начальника Главного кон-
трольного управления Челябинской области 
Юрий Подшивалов (на снимке). На должность 
аудитора назначен Антон Климов, также имею-
щий опыт контрольной работы.

По словам Сергея Комякова, обе кандидату-
ры профессиональны и полностью соответству-
ют всем необходимым требованиям.

Кандидатуры были поддержаны депута-
тами единогласно. Спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по бюджету и налогам Владимир 

Мякуш (фракция «Единая Россия») выразил 
надежду, что новый руководящий состав 
Контрольно-счетной палаты региона сумеет 
сделать работу контрольного органа более эф-
фективной.

Поступившие в область федеральные 
средства увеличивают доходы и рас-
ходы областного бюджета на 3 милли-

арда 235,9 миллиона рублей. 
Как рассказал парламентариям министр фи-

нансов Челябинской области Андрей Пшеницын, 
1 миллиард 924,1 миллиона рублей планирует-
ся направить на государственную поддержку 
сельскохозяйственных товаропроизводителей, 
на обеспечение отдельных категорий граждан 
лекарственными препаратами и медицинскими 
изделиями, специализированными продуктами 
лечебного питания для детей-инвалидов – 562 
миллиона. 425 миллионов рублей предложено 
направить на обеспечение инвалидов техниче-
скими средствами реабилитации и 103,6 милли-
она рублей – на санаторно-курортное лечение 
федеральных льготников. Почти три миллиона 
рублей предусмотрено на выплату денежного 
поощрения лучшим муниципальным учреж-
дениям культуры в сельской местности и их 
работникам. Также предусмотрены денежные 
средства и по другим направлениям.

– Законопроектом предусматривается уточ-
нение распределения расходов между главны-
ми распорядителями средств областного бюд-
жета, муниципалитетами и кодами бюджетной 
классификации, – добавил министр финансов 
области.

Так, из средств областного бюджета пред-
лагается направить 1,5 миллиарда рублей в 
качестве субсидии автономной некоммерче-
ской организации «Агентство инвестиционного 
развития Челябинской области». На увеличе-
ние Дорожного фонда Челябинской области 
предусмотрено 567,4 миллиона рублей. Почти 
247 миллионов рублей планируется потратить 
на компенсации расходов отдельных катего-
рий граждан на уплату взноса на капитальный 
ремонт общего имущества в многоквартирных 
дом и 157 миллионов рублей – на компенсацию 
выпадающих доходов теплоснабжающим орга-
низациям в связи с регулированием тарифов.

С учетом вносимых изменений параметры 
областного бюджета по доходам составят 112 
миллиардов 785,5 миллиона рублей, по рас-
ходам – 121 миллиард 504,3 миллиона рублей. 
Дефицит без изменений – 8 миллиардов 718,7 
миллиона рублей.

Как прокомментировал спикер региональ-
ного парламента, председатель комитета по 
бюджету и налогам Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»), все поступившие в област-
ной бюджет федеральные трансферты носят 
целевой характер, в основном направлены на 
решение социально-экономических вопросов. 
Именно поэтому было принято решение при-
нять законопроект сразу в трех чтениях.

Он заметил, что на сегодняшний день 
многое делается для того, чтобы под-
растающее поколение было настоя-

щими патриотами своей страны, испытывало 
чувство преданности и любви к своей родине, 
стремилось служить интересам государства и 
было готово его защищать. Все это возмож-
но только при условии причастности молодых 
людей к судьбе страны, ответственности за ее 
состояние и развитие.

Именно с этой целью и был разработан про-
ект Концепции гражданско-патриотического 
воспитания молодежи Челябинской области. 

– Она станет основой для подготовки 
программ деятельности органов государ-
ственной власти Челябинской области, ор-
ганов местного самоуправления и обще-
ственных объединений по гражданско-
патриотическому воспитанию молодежи 
региона, – прокомментировал Михаил Вид-
гоф. – Проект Концепции – это результат 
серьезной работы депутатов Законодатель-
ного Собрания, представителей отраслевых 
министерств, органов местного самоуправ-
ления, представителей молодежных, науч-
ных, общественных организаций.

Формирование ксп оконЧено

Депутаты приняли концепцию 
патриотиЧеского воспитания

областной бюДжет: позитивные изменения

на оЧередном заседании законодательного собрания Челябинской области 
депутаты единогласно одобрили новый проект «концепции гражданско-
патриотиЧеского воспитания молодежи Челябинской области на 2016 – 2020 
годы». с докладом по этому вопросу перед парламентариями выступил 
председатель комитета по молодежной политике, культуре и спорту  
михаил видгоф (фракция «единая россия»).

завершено формирование нового руководящего состава контрольно-сЧетной 
палаты Челябинской области. на заседании законодательного собрания были 
утверждены кандидатуры заместителя председателя ксп и аудитора.

на февральском заседании законодательного собрания Челябинской области 
депутаты одобрили изменения в областной бЮджет. необходимость принятия 
законопроекта обусловливается поступлением в региональнуЮ казну 
безвозмездных федеральных трансфертов.

новости

Машине с гуманитарным грузом предстоит проехать тысячи километров по дорогам 
России и Украины.

Продолжение. Начало на стр. 1.
– Благодаря активной поддержке мы смогли 

в короткий срок собрать гуманитарный груз об-
щим весом 19,5 тонны. Это подарки для ветера-
нов и детей Донбасса, а также достаточно много 
продуктов: сахар, мука, крупы и макаронные из-
делия, масло, – рассказал председатель Курча-
товского отделения «Боевого братства», куратор 
проекта Виталий Родионов. – Нас поддержали 
не только депутаты, к акции присоединилось и 
очень много граждан: кто-то приносил адрес-
ную помощь, кто-то просто внес свою лепту.

– Жители Челябинской области, которые при-
няли активное участие в сборе гуманитарной 
помощи, заслужили слова уважения и благодар-
ности, – подчеркнул Владимир Мякуш. – Поль-
зуясь случаем, говорю спасибо за тот отклик, 
который мы получили и благодаря которому 
смогли собрать такой большой груз.

Помимо продуктов гуманитарная помощь 
включает медикаменты, предметы первой не-
обходимости и даже инвалидную коляску.

 – Это наш дар ветеранам Великой Отече-
ственной войны, которые защищали Советский 
Союз и сейчас живут на Донбассе, – проком-
ментировал глава ЗСО. – Я уверен, что жители 
Донбасса воспримут его как знак солидарности 
и дружбы.

 – Грузы встречают очень тепло, люди рады 
всему, – подтвердил водитель машины Юрий 
Генчук. Он начал перевозку гуманитарной помо-

щи еще в 2014 году, когда шли боевые действия, 
и не понаслышке знает, как важен его груз для 
жителей юго-востока Украины.

– Тогда самое главное было привезти про-
дукты. Магазины не работали, еды практически 
не было, – рассказал Юрий Генчук. – Сейчас 
стало гораздо спокойнее, по крайней мере не 
стреляют. С едой тоже немного легче: работают 
магазины, рынки. Но очень большая часть на-
селения не может себе это позволить, особенно 
пенсионеры, старики. Ведь многие очень силь-
но пострадали от военных действий. Многие 
дома разрушены, люди лишились жилья. У со-
циальной службы есть списки: кому-то совсем 
тяжело – надо выдать усиленный паек, кого-то 
достаточно немного поддержать…

Владимир Мякуш проводил гуманитарную 
машину в путь и пожелал Юрию Генчуку удачи 
в дороге. Челябинский гуманитарный груз дол-
жен достигнуть юго-востока Украины в четверг.

 – Я уверен, что на этом наша помощь не 
заканчивается, – заметил между тем предсе-
датель ЗСО. – Сейчас мы с руководителем «Бое-
вого братства» обсудили еще один план. После  
8 Марта хотелось бы отправить вторую машину, 
уже в Луганск. Это планы на ближайшее время, 
но мы намерены и в дальнейшем повторять 
акции по отправке гуманитарных грузов.

Надежда МЕДВЕДКИНА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА.

Южноуральцы собрали более 19 тонн гуманитарного груза для жителей донбасса

Для тех, кто нужДается в 
помощи

ВЛАДИМИР МЯКУШ:
Помощь ветеранам, проживающим в Донецкой Народной 
Республике, – наш святой долг. Мы не останемся в стороне  
от этой проблемы, потому что пожилые люди не должны 

чувствовать себя одинокими и брошенными. На наше решение о 
сборе помощи и средств откликнулись не только депутаты, но и 
простые люди. Всем миром мы собрали достаточное количество 
продуктов питания и других необходимых для ветеранов вещей 
и сегодня отправляем их на юго-восток Украины.
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-Я пришла на работу в 2012 
году и обнаружила, что 
спортзал находится в ава-

рийном состоянии. В таком виде он 
существовал последние семь лет. В 
школе выделяли кабинет и в этом тес-
ном кабинете старались как-то про-
вести занятия, – рассказала директор 
школы Марина Комиссарова. – Я в 
этом смысле очень неравнодушный 
человек, к тому же я сама веду уроки 
физкультуры. Поэтому я выступила 
с просьбой помочь отремонтировать 
зал, чтобы у детей была возможность 
полноценно заниматься спортом.

Проблема спортзала была дей-
ствительно серьезной: из-за трещины 
в стене помещение не прогревалось, 
кроме того, постоянно летела пыль. 
Однако в рамках партийного проек-
та «Реконструкция спортивных залов 
в сельских школах» было выделено  
1,4 млн рублей, и зал удалось вос-
становить. Помимо капитального ре-
монта стен в помещении полностью 
заменили кровлю и отопительную 
систему, а вместо старых деревянных 
окон поставили пластиковые. 

– Когда ребята впервые вошли 
в новый зал, у них буквально глаза 
округлились: они не видели прежде 
ничего подобного, – рассказала Ма-
рина Комиссарова.

В торжественном открытии спорт-
зала приняли участие председатель 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш и депу-
тат ЗСО Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия»). Их встретили ярки-
ми спортивными номерами и тут же 
пригласили быть зрителями первого 
спортивного мероприятия в отремон-
тированном помещении – конкурса 
«Папа, мама, я – спортивная семья». 
Представители Законодательного Со-
брания от души поздравили жителей 
села с открытием спортзала, а к теп-
лым словам добавили подарки.

 – У ребят сегодня праздник, а на 
праздник принято дарить подарки. 
Поскольку мы сдаем спортивный 
зал, мы решили привезти печен-
кинцам лыжи, мячи, сетки для во-
лейбола и другой спортинвентарь, 
чтобы в зале можно было проводить 
полноценные занятия, – пояснил 
Владимир Мякуш.

 – Новые лыжи – это настоящее 
счастье для нас! – призналась позже 
Марина Комиссарова. – По специ-
альности я тренер-преподаватель по 
лыжным гонкам, и я очень хотела бы 
поставить ребят на лыжи. У нас для 
этого великолепные условия: в 30 мет- 
рах от школы начинается бор.

Владимир Мякуш подчеркнул, что 
рассчитывает на спортивную актив-
ность не только детей, но и взрослых, 
которым тоже, несомненно, удастся 
выделить время для занятий в спорт-
зале. Руководство школы заверило 
спикера ЗСО, что проведением уроков 

физкультуры работа спортзала не огра-
ничивается: в нем функционируют сек-
ции (греко-римская борьба, спортив-
ные игры, подвижные игры), вечером 
занимается печенкинская молодежь.

– Нас заверили, что спортзал пусто-
вать не будет: в нем смогут занимать-
ся и школьники, и их родители. Уже 
сейчас мы можем с уверенностью 
сказать, что это правда: в сегодняш-
нем спортивном мероприятии уча-
ствуют и дети, и взрослые, – отметила 
Марина Поддубная. – Это еще раз по-
казывает, насколько серьезной была 
потребность в спортзале и каким по-
дарком он стал для печенкинцев.

Между тем стоит отметить, что 
печенкинцы не единственные, кто 
смог получить подобный подарок: в 
течение последних двух лет в рамках 

проекта «Реконструкция спортивных 
залов в сельских школах» в регионе 
было отремонтировано 11 спортза-
лов, а в 13 школах появилось новое 
спортивное оборудование.

 – Это не разовая акция, а посто-
янно действующий партийный про-
ект, – прокомментировал Владимир 
Мякуш. – Я уверен, что намеченная 
нами программа будет активно дей-
ствовать и дальше. Особой активно-
сти следует ожидать в тот период, 
когда кандидаты начнут участвовать 
в предварительном голосовании и за 
счет этого смогут собрать максимум 

обращений от жителей области. Уве-
рен, они воспримут эти пожелания 
как наказы к исполнению. Будет со-
ставлена партийная программа, под-
готовлен план мероприятий по реа-
лизации обращений. В них достойное 
место найдет и проект, связанный 
со строительством, реконструкцией и 
развитием образовательных и спор-
тивных учреждений. Это – часть раз-
вития нашей области в целом.

поДарок Для юных селян
школьный спортзал в селе пеЧенкино еткульского района более семи лет был закрыт как аварийный. теперь он отремонтирован и введен в эксплуатациЮ.

ВЛАДИМИР МЯКУШ:
Программа по ремонту спортзалов в сельских 
школах реализуется в регионе уже второй год. Я с 
чувством глубокого удовлетворения наблюдаю за 

радостными лицами ребят. Получить такой подарок 
не только приятно, но и полезно. Также, зная об 
увлечении учеников лыжным спортом, мы решили 
подарить школе десять пар лыж – теперь ребятам 
будет чем заняться в свободное от учебы время.

МАРИНА ПоДДУбНАЯ:
В прежнем 
спортивном зале 
детям было просто 

невозможно заниматься, 
поэтому уроки 
физкультуры проводились 
в тесных классах. Теперь  
у школы есть новый зал, 
отремонтированный  
с помощью новейших 
строительных 
материалов, 
соответствующих 
стандартам 
безопасности, в нем 
установлено современное 
спортивное 
оборудование.

в рамках реализации партийного проекта
«реконструкция спортивных залов в сельских школах»
11 спортивных залов отремонтировано;

13 спортзалов сельских школ оснащены новым оборуДованием.

Отныне ребята смогут заниматься любимыми видами спорта  
в комфортных условиях.

Владимир Мякуш поздравил жителей села с открытием спортзала  
и вручил детям спортивный инвентарь.

Надежда МЕДВЕДКИНА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Ирина ЯББАРОВА

Финансирование осуществля-
лось в рамках государствен-
ной программы Челябин-

ской области «Развитие дорожного 
хозяйства в Челябинской области на 
2015 – 2022 годы».

Благодаря реализации програм-
мы за прошлый год было введено в 
эксплуатацию 79,4 километра дорог 
общего пользования. Отремонтиро-
вано порядка 176,3 километра дорог.

По итогам прошлого года протя-
женность дорог общего пользования, 
которые находятся в государствен-
ной собственности Челябинской об-
ласти, увеличилась на 14 километров. 
Доля дорог с усовершенствованным 
покрытием составляет 72,4 процен-
та. Однако более 47 процентов дорог 
в области по-прежнему не соответ-
ствует требованиям транспортно-
эксплуатационных показателей.

Также в прошлом году на условиях 
софинансирования из федерального 
бюджета осуществлялось строи-

тельство двух автомобильных дорог 
общего пользования с твердым по-
крытием, ведущих к населенным пун-
ктам. Были проведены строительные 
работы на автомобильной дороге Че-
курово – автодорога Кунашак – Усть-
Багаряк, на автомобильной дороге 
Маржинбаева – Дербишева.

Кроме того, в прошлом году по-
сле строительства и реконструкции 
были введены в эксплуатацию дороги 
общего пользования регионального и 
межмуниципального значения по на-
правлениям Нижнеусцелемово – Ки-
дыш – Степное (11 километров), Свет 

– Кацбахский (15 километров), Юж-
ноуральск – Магнитогорск (полкило-
метра), мостовой переезд через реку 
Караталы-Аят, автомобильная дорога 
Усть-Багаряк – Тюбук и ряд других. 

Также после ремонта и капиталь-
ного ремонта введены в эксплуатацию 
дороги регионального значения Крас-
ноуфимск Свердловской области – 
Арти Свердловской области – Нязепе-

тровск – Верхний Уфалей – Касли (5,7 
километра), Долгодеревенское – Ар-
гаяш – Кузнецкое – Кыштым (более 
28 километров) и т.д.

Помимо этого, на Южном Урале 
создана служба весового и габарит-
ного контроля на автомобильных до-
рогах региона. Она создана для того, 
чтобы предотвратить разрушение 
большегрузным транспортом авто-
мобильных дорог регионального и 
межмуниципального значения.

На сегодняшний день весовой 
контроль на автомобильных дорогах 
в области проводится силами трех 
передвижных весовых лаборато-
рий. Ежемесячный план согласован 
с УГИБДД Главного управления МВД 
России по Челябинской области. В 
перспективе – строительство и обу-
стройство площадок взвешивания в 
рамках общероссийской акции «На 
дорогу без перегруза».

Что касается планов на текущий 
год, то в рамках программы «Разви-

тие дорожного хозяйства в Челябин-
ской области» планируется напра-
вить 7 миллиардов 427 миллионов 
рублей. Из них 7 миллиардов 235,5 
миллиона – на строительство, ре-
конструкцию, ремонт и содержание 
региональных дорог и 113,54 мил-
лиона рублей – в качестве субсидий 
муниципальным образованиям.

Также планируется развитие сети 
автомобильных дорог, которые ведут 
к общественно значимым объектам 
сельских населенных пунктов, в рам-
ках федеральной целевой программы 
«Устойчивое развитие сельских терри-
торий на 2014 – 2017 годы и на период 
до 2020 года». На эти цели запланиро-
вано более 571 миллиона рублей. 

Большое внимание будет уделено 
безопасности дорожного движения. 
Так, приняты новые национальные 
стандарты по обустройству пешеход-
ных переходов. В общей сложности 
за этот год планируется обустроить 
16 пешеходных переходов, все они в 

основном будут установлены вблизи 
школ и других учебных заведений.

В ходе обсуждения доклада депу-
таты обратили пристальное внимание 
на наличие большого потока жалоб 
от южноуральцев на несвоевремен-
ную расчистку дорог от снега. Пред-
ставитель министерства дорожного 
хозяйства заметил: выводы сделаны, 
работа будет оптимизирована. На се-
годняшний день дорожные службы 
вывозят снег лишь с тех территорий, 
где ожидается подтопление при тая-
нии снега. Однако финансирования 
пока недостаточно: из необходимых  
1 миллиарда 600 миллионов рублей 
на вывоз снега профинансировано 
лишь 600 миллионов. А это всего 30 
процентов от необходимого объема.

Депутаты рекомендовали ми-
нистерству дорожного хозяйства и 
транспорта Челябинской области при-
нять меры по поступлению акцизов 
на бензин и масла в дорожный фонд 
в полном объеме.

в прошлом году на дорожное хозяйство в 
области было потраЧено Чуть более восьми с 
половиной миллиардов рублей. на 
строительство, реконструкциЮ, ремонт и 
содержание региональных дорог было 
направлено 6 миллиардов 400 миллионов 
рублей. 2 миллиарда 154,16 миллиона рублей 
было переЧислено муниципальным 
образованиям в каЧестве субсидий. об этом на 
заседании комитета по строительной политике 
и жилищно-коммунальному хозяйству 
доложил депутатам наЧальник управления 
дорожного хозяйства министерства дорожного 
хозяйства и транспорта Челябинской области 
алексей неЧаев.

Показатель общей смертности составил 
13,9 на тысячу человек. В прошлом 
году этот показатель был на уровне 

13,8 на одну тысячу человек.
По словам Сергея Кремлева, среди основных 

факторов смертности можно назвать образ жиз-
ни южноуральцев.

– В 51 проценте случаев именно образ жизни 
становится основной причиной смертности, – 
прокомментировал министр здравоохранения 
региона. – Смертность от причин, связанных с 
уровнем развития медицины, составляет лишь 
порядка 15 процентов. Конечно, мы, как ме-
дики, стараемся сделать все от нас зависящее, 
но очень многое в данном случае зависит от 
образа жизни человека. Пока у граждан не бу-
дет ответственности за собственное здоровье, 
пока люди сами не будут вести здоровый образ 
жизни, в значительной степени увеличить про-
должительность жизни не получится. Приведу 
простой пример. Ежегодно в области проводит-
ся диспансеризация населения. Благодаря этому 
нам удается выявлять большое количество за-
болеваний, в том числе и очень серьезных. Так, 
в результате диспансеризации удается выявить 
порядка тысячи онкологических заболеваний, 
более 1200 – эндокринных, примерно 15 – 16 
тысяч случаев гипертонической болезни. Как 
правило, люди долгое время живут, даже не 
подозревая о том, что у них есть какое-либо 
заболевание. Но раннее выявление болезни – 
гарантия успешного лечения. К сожалению, по-

давляющее большинство наших граждан не 
считает нужным проходить диспансеризацию, 
а значит, относится к собственному здоровью 
безответственно.

В прошлом году диспансеризацию прошли в 
общей сложности чуть более 540 тысяч человек. 
28,9 процента из них была присвоена первая 
группа здоровья (практически здоровы), 21,3 
процента – вторая группа (здоровые с факто-
рами риска) и 49,8 процента прошедших дис-
пансеризацию граждан была поставлена третья 
группа здоровья (с хроническими). В результате 
медицинского обследования было выявлено 
почти сто тысяч различных заболеваний.

Большая работа проводится на базе цен-
тров здоровья Челябинской области. Только за 
прошлый год в них обратилось более 97 тысяч 
человек, факторы риска хронических неинфек-
ционных заболеваний выявлены у 87 422 юж-
ноуральцев, это почти 90 процентов от общего 
количества обследованных.

На базе таких центров созданы и успешно 
работают 65 кабинетов отказа от курения. За 
2015 год их помощью воспользовались 10 472 
человека.

Благодаря школам здоровья, кабинетам 
ЛФК, кабинетам отказа от курения на 6,5 про-
цента удалось снизить смертность от болезней 
системы кровообращения.

Как и в прошлые годы, в 2015 году в рамках 
национального календаря профилактических 
прививок широко проводилась вакцинация 
населения. В общей сложности за 12 месяцев 
было вакцинировано чуть более двух миллио-
нов южноуральцев. По словам Сергея Крем-
лева, проводимая прививочная кампания 
позволила снизить уровень заболеваемости 
острым вирусным гепатитом В в полтора раза, 
корью – в 19 раз.

Особое внимание министр здравоохранения 
обратил на то, что в регионе в значительной сте-
пени снизилась младенческая смертность.

– Снижение показателей младенческой 
смертности достигнуто благодаря отработан-
ной системе маршрутизации беременных, 
рожениц и родильниц, а также работе са-
нитарной авиации, дистанционной системе 
видеонаблюдения, которая функционирует в 
круглосуточном режиме в восьми родильных 
домах, – прокомментировал Сергей Крем-
лев. – Кроме того, круглосуточно по единому 
телефону проводится согласование тактики 
ведения, профилактических мероприятий и 
места госпитализации при преждевременных 
родах.

Наблюдается тенденция к снижению смерт-
ности в результате дорожно-транспортных про-
исшествий. Однако по-прежнему сохраняется 
тяжесть полученных в результате ДТП ране-
ний. Как правило, это множественные травмы, 
сопровождаемые шоком, тяжелые черепно-
мозговые травмы, которые являются основной 
причиной гибели. Смертность на месте ДТП 
и на госпитальном этапе оказания медицин-
ской помощи составляет более 70 процентов от 
общего количества погибших.

К тому же более 70 процентов автомобиль-
ных аварий происходят на дорогах муници-
пального и регионального значения, которые 
не попадают в зоны ответственности травмо-
центров. И в результате аварии пострадавшего 
доставляют в ближайшую больницу. 

Чтобы снизить смертность в результате ав-
томобильных аварий, а также для обеспече-
ния своевременной медицинской помощи по-
страдавшим, в трех муниципальных районах 
Челябинской области дополнительно созданы 
специализированные бригады.

образ жизни и зДоровье
на сегодняшний день средняя продолжительность жизни на Южном урале составляет 
69,7 года. среди приоритетных мероприятий по увелиЧениЮ показателя 
продолжительности жизни – снижение смертности, повышение рождаемости, 
профилактика неинфекционных заболеваний и внедрение здорового образа жизни. 
об этом на оЧередном заседании комитета по социальной политике депутатам 
рассказал министр здравоохранения Челябинской области сергей кремлев.

Дороги: миллиарДы в развитие более 8 млрД рублей
направлено в 2015 году в дорожное хозяйство 
Челябинской области

из них:

6 млрД 400 млн рублей
– на строительство, реконструкцию, ремонт  
и содержание региональных дорог;

2 млрД 154,16 млн 
рублей 

– перечислено муниципальным образованиям  
в качестве субсидий.
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В общей сложности в прошлом году в 
органы внутренних дел от жителей 
региона поступило более 621 тысячи 

заявлений, более 70 тысяч преступлений было 
зарегистрировано.

Реализованные стражами правопорядка про-
филактические меры позволили добиться сокра-
щения числа убийств на 1,4 процента, фактов 
причинения тяжкого вреда здоровью – на 12,8 
процента. Количество подобных преступлений 
со смертельным исходом сократилось на 16,5 
процента. Меньше в регионе стало совершаться 
грабежей – на 4,6 процента; на 13,2 процента 
уменьшилось количество разбойных нападений. 

В целом результативность раскрытия пре-
ступлений органов полиции в прошлом году 
повысилась на 11,6 процента.

– Благодаря взаимодействию с прокуратурой 
и силовыми структурами реализованы меры 
по противодействию организованной пре-
ступности, – добавил Андрей Сергеев. – Пре-
сечена деятельность 298 лидеров и активных 
участников организованных преступных групп,  

31 группировка, занимавшаяся изготовлением 
и сбытом наркотических веществ, разобщена. 
Также пресечена преступная деятельность трех 
организованных групп, которые специализиро-
вались на кражах автомобилей, в том числе 
дорогих иномарок. По материалам органов 
внутренних дел Следственного управления СК 
России по Челябинской области окончены уго-

ловные дела в отношении организованной пре-
ступной группы, которая специализировалась 
на вымогательствах и похищениях людей, а 
также в отношении группы, занимавшейся мо-
шенничествами путем инсценировки дорожно-
транспортных происшествий. 

Несмотря на общее снижение преступности в 
регионе, в прошлом году на 12,5 процента увели-
чилось количество зарегистрированных престу-
плений, совершенных в общественных местах.

Как обратил внимание генерал-лейтенант 
полиции Сергеев, для повышения эффективно-
сти работы стражей правопорядка в обществен-
ных местах, а также с целью профилактики в об-
ласти проходят оперативно-профилактические 
мероприятия «Ночь», «Район», с ноября про-
шлого года для пресечения деятельности кри-
минальных структур проходят операции «Ночь-
антитеррор» и «Район-антитеррор».

– Для предотвращения и раскрытия краж, 
грабежей, выявления незаконного оборота нар-
котиков в ежедневном режиме во всех райо-
нах Челябинска несут службу группы скрытого 

патрулирования, – добавил Андрей Сергеев. – 
Активно привлекаем к охране общественного 
порядка сотрудников, которые в повседневной 
службе не принимают участие в раскрытии и 
расследовании преступлений, военнослужащих 
внутренних войск. Также нам помогают 170 
частных охранных предприятий и 55 добро-
вольных дружин.

Несмотря на высокие показатели по рас-
крываемости преступлений, депутаты Зако-
нодательного Собрания обратили внимание, 
что тем не менее не уменьшается количество 
умышленных поджогов. Наоборот, за прошлый 

год их количество увеличилось на 32 процента, 
при этом раскрываемость таких преступлений 
составляет всего 18,4 процента.

К слову, добавим, что Андрей Сергеев об-
ратил внимание, что для борьбы с умышленны-
ми поджигателями созданы специальные опе-
ративные группы, в которые вошли наиболее 
опытные сотрудники.

Пока остается открытым вопрос и о при-
влечении к ответственности граждан – нару-
шителей спокойствия в ночное время. В первую 
очередь речь идет о так называемом зако-
не о тишине. На сегодняшний день сложилась, 
по сути, абсурдная ситуация: из-за отсутствия 
соглашения между МВД РФ и региональным 
правительством о передаче сотрудникам по-
лиции полномочий по составлению протоколов 
об административном правонарушении нет ме-
ханизма для привлечения к ответственности 
нарушителей закона.

Поясним, в рамках соглашения за каждый 
составленный протокол об административном 
правонарушении из областного бюджета долж-
ны перечисляться денежные средства органам 
внутренних дел. Но, согласие по перечислению 
средств не достигнуто и соглашение до сих пор не 
подписано. 

Южноуральские парламентарии рекомендо-
вали ускорить заключение соглашения между 
МВД РФ и региональным правительством о 
передаче должностным лицам органов вну-
тренних дел полномочий по составлению прото-
колов об административных правонарушениях, 
посягающих на общественный порядок и обще-
ственную безопасность. Кроме того, депутаты 
продолжат поиск других вариантов решения 
этого злободневного вопроса.

на страже поряДка
в Челябинской области колиЧество зарегистрированных преступлений увелиЧилось. 
об этом депутатам рассказал наЧальник главного управления министерства 
внутренних дел российской федерации по Челябинской области, генерал-лейтенант 
полиции андрей сергеев на февральском заседании законодательного собрания.

АНАТоЛИй бРАгИН, зАМесТИТеЛь ПРеДсеДАТеЛЯ зАКоНоДАТеЛьНого 
собРАНИЯ ЧеЛЯбИНсКой обЛАсТИ (фРАКцИЯ «еДИНАЯ РоссИЯ»): 

К сожалению, проблеме неэф-
фективного использования зе-
мель сельхозназначения уже 

много лет. Как рассказал Александр Бе-
рестов, еще начиная с 90-х годов про-
шлого века земельные участки выде-
лялись сельхозпроизводителям в виде 
наделов. А существующая законода-
тельная база не позволяет до конца 
отрегулировать механизм, который бы 
обязывал собственников использовать 
эти земли надлежащим образом. 

– Причины разные, – рассказывает 
Александр Берестов. – Землевладель-
цы либо не в состоянии обрабатывать 
эту землю, либо заняты другим делом, 
а собственники больших участков во-
все считают, что смогут ее перепро-
дать как недвижимость. Эта ситуация 
распространена повсеместно на всей 
территории Российской Федерации.

Если брать южные районы – Крас-
нодар, Ставрополь, Ростов, – там 

земля обрабатывается практически 
на сто процентов. Когда мы идем 
в сторону Урала и Сибири, процент 
неиспользуемых земель увеличи-
вается. Надо сказать, что в южных 
районах Челябинской области земля 
используется практически на сто про-
центов. Это Брединский, Варненский, 
Чесменский, Увельский районы. В 
остальных территориях процент не-
используемых земель составляет от 
сорока до шестидесяти. Например, в 
Кунашакском районе доля бесхозных 
земель составляет 69%, в Сосновском 
и Октябрьском районах не использу-
ется более 50% земли. В связи с этим 
стоит задача – в каждом субъекте РФ 
и конкретно в Челябинской области 
снизить число заброшенных земель и 
вернуть их в земли сельхозоборота.

По словам председателя комитета 
по аграрной политике, в целом в Че-
лябинской области не обрабатывается 

порядка 540 тысяч гектар земли. По 
подсчетам специалистов, из этой доли 
250 тысяч гектар можно использовать 
без больших финансовых вложений. 
Остальные 200 тысяч потребуют затрат 
на проведение различных работ – вы-
корчевывание деревьев, мелиоратив-
ные мероприятия и так далее.

Депутат убежден, что своевре-
менное решение проблемы позволит 
Челябинской области вернуть деньги 
южноуральским крестьянам.

– В настоящее время в Челябин-
ской области развивается серьезная 
агроиндустрия, которая потребляет 
около 2,5 млн тонн зерна в год. А про-
изводит всего 1,5 млн. В добрые годы 
область могла производить те же 2,5 
млн, не говоря о советских временах, 
когда Южный Урал поставил рекорд 
по производству зерна – 3,2 млн тонн. 
Таким образом, недостающий 1 млн 
200 тонн мы закупаем у крестьян дру-

гих регионов, в то время как могли 
бы направить эти средства на под-
держку своих аграриев, – рассуждает 
Александр Берестов.

В качестве решения проблемы 
депутат предлагает ряд действенных 
мер по возвращению и передаче 
пустующих земель добросовестным 
арендаторам.

– Наша задача – организовать 
землепользователей через муници-
пальные образования. То есть, скорее 

всего, придется выкупать неисполь-
зуемую землю и отдавать в муници-
палитеты, которые, в свою очередь, 
будут передавать их в оборот по дого-
ворам аренды на определенных усло-
виях добросовестным собственникам. 
Это правильный подход, который по-
зволит вернуть в наши сельские по-
селения не менее десяти млрд рублей, 
которые сегодня тратятся на покупку 
зерна из других субъектов РФ, – ре-
зюмировал парламентарий.

алексанДр берестов: «возДелывать землю Должны Добросовестные собственники»
упорядоЧение процесса землепользования путем передаЧи уЧастков Через муниципалитеты в оборот 
добросовестным собственникам позволит организовать процесс использования земель 
сельскохозяйственного назнаЧения на совершенно ином уровне. такое мнение высказал председатель 
комитета по аграрной политике александр берестов (фракция «единая россия»), комментируя проблему 
использования земель сельскохозяйственного назнаЧения. по мнениЮ экспертов и аграриев,  
в настоящее время многие земли простаиваЮт либо используЮтся неэффективно.

В рамках соглашения за каждый составленный протокол  
об административном правонарушении из областного бюджета 
должны перечисляться денежные средства органам внутренних дел. 
Поскольку согласие по перечислению средств не достигнуто, 
соглашение до сих пор не подписано. Вопрос не решается уже  
в течение полутора лет, при этом страдают от этого 
законопослушные граждане. Ведь в случае нарушения «закона  
о тишине» сотрудники полиции выезжают на вызов, но протоколы  
об административном правонарушении не составляют, ссылаясь  
на отсутствие таких полномочий.
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актуально

В интересах ребенка
Наталью Попову привела на прием тяжелая 

необходимость. Ее сын Евгений болен гепатитом С.  
Лекарств, которые ему требуются (препарат 
«Пегинтрон», прописанный врачом, или его оте-
чественный аналог) и которые должны предо-
ставляться бесплатно, постоянно не хватает. По 
крайней мере половину приходится покупать.

– Выбивать лекарства я хожу, как на рабо-
ту, – призналась Наталья Попова и поделилась 
опасениями: – 11 марта моему сыну исполняется 
18 лет. Он будет переведен из детской категории 
во взрослую. Я боюсь, что из-за этого снабжение 
лекарствами еще ухудшится. 

Между тем если сейчас продолжать лечение, 
то есть шанс, что юноша достаточно скоро вернет-
ся к нормальной жизни.

– На прошлой неделе мы получили пять уко-
лов. До конца курса остается еще 11. Есть шанс, 
что после этого Женя будет здоров, – рассказала 
Наталья Попова. Посетительницу заверили, что 
в поликлиниках выстроена преемственность и 
совершеннолетие не отразится на снабжении ее 
сына лекарствами. Однако вопрос на этом не 
закрыли, а оставили на виду для дальнейшего 
контроля. Наталья Попова получила контакты для 
решения проблем, если таковые возникнут.

 – Мы берем на себя обязательство проконтро-
лировать, чтобы, несмотря на переход в другую 
категорию, Евгений получил необходимые лекар-
ства, – заявил Владимир Мякуш. – Определенные 
затруднения есть: после 18 лет больной будет 
обслуживаться в других учреждениях и осущест-
влять переход приходится в процессе лечения. 
Кроме того, покупка лекарств требует большой 
суммы. Но мы взяли на себя обязательства, и я 
думаю, что до 10 – 11 марта эта проблема будет 
решена. Говоря «мы», я подразумеваю партию 
«Единая Россия».

не только для себя
Вторая заявительница обратилась за помо-

щью не для себя одной. Галина Лукина – пред-
седатель Советского районного отделения Союза 
пенсионеров России. У нее оказалось для спике-
ра ЗСО целых три животрепещущих вопроса.

– Наверное, такие просьбы, как у меня, воз-
никают достаточно часто, – заметила Галина Лу-

киных. – От имени нашей организации я прошу 
оказать материальную помощь. Мы не настаи-
ваем на областной поддержке, но, может быть, 
вы сможете помочь нам решить этот вопрос на 
местах?

Союз пенсионеров ведет большую работу 
в разных направлениях. В том числе он под-
держивает пожилых людей, поздравляет их с 
юбилеями, дарит подарки. Обычно на каждый 
тратится около 300 рублей. Деньги собираются 
среди членов союза. И хотя 300 рублей не такая 
уж серьезная трата – когда юбиляров много, 
общая сумма получается достаточно большой. 
Людям, которые живут на одну пенсию, собрать 
ее непросто.

Владимир Мякуш предложил наградить осо-
бо отличившихся членов союза благодарствен-
ными письмами и соответствующими премия-
ми. Также он немедленно позвонил депутату 
городской думы Сергею Овчинникову и попросил 
принять шефство над Союзом пенсионеров Со-
ветского района: встретиться с руководством 
организации, составить план совместной работы 
и систематически поддерживать пенсионеров.

Однако финансирование необходимо Союзу 
пенсионеров и на другие цели.

 – Мы организуем мероприятия и состязания, 
участвуем в фестивалях и праздниках. Как раз 
сейчас мы совместно с Домом дружбы народов 
проводим конкурс «Ваше величество бабушка». 
Это требует больших затрат, например на аренду 
помещений для репетиций и соревнований. Ко-
нечно, в течение всего года мы ищем и находим 
спонсоров. Но сейчас ситуация достаточно тяже-
лая и мы никак не можем покрыть 200 тысяч, 
которые необходимы к финалу конкурса...

 – Это немалая сумма, но мы постараемся 
помочь, – пообещал Владимир Мякуш. – Вам 
лучше выйти с этой просьбой на меня не как на 
главу ЗСО, а как на председателя регионального 
совета партии «Единая Россия». Тогда мы смо-
жем помочь вам силами партии.

Пользуясь случаем, Галина Лукина обратилась 
к председателю Законодательного Собрания еще 

и от лица настоятелей храмов в Кременкульском 
и Сосновском сельских поселениях.

 – Эти храмы в отвратительном состоянии, 
они требуют ремонта, в них печное отопление, 

– пожаловалась Галина Лукина. – Паства у них не-
большая, на особую помощь рассчитывать нельзя. 
Мы стараемся помочь в меру своих сил: под-
держиваем финансово, посадили 300 деревьев 
вокруг храма. Но этого недостаточно. Может быть, 
можно как-то поддержать и их? 

– Вы знаете, что церковь отделена от госу-
дарства. Соответственно, никакой помощи от ре-
гионального или городского бюджета не будет, 

– напомнил Владимир Мякуш. – Однако мы как 
партия можем помочь. Сегодня «Единая Россия» 
ведет шефство над строительством четырех хра-
мов. Постараемся принять участие и в судьбе этих 
двух. Мы дадим поручение секретарю отделения 
партии в Сосновском районе. Кроме того, в период 
предварительного голосования мы попросим кан-
дидатов посодействовать.

Галина Лукина горячо поблагодарила главу 
ЗСО за то, что смог выслушать все три вопроса и 
по всем дать четкий ответ. Между тем Владимир 
Мякуш отметил, что важно не перегнуть палку 
и не ущемить в пользу посетителей приемной 
чужие права:

 – Нельзя направить все деньги в один район 
из-за того, что его представитель явился к нам с 
просьбой. Нужно распределять средства равно-
мерно, по справедливости, – подчеркнул он. – 
Тем не менее мы должны постараться оказать 
помощь, о которой нас просят.

Мы хотиМ играть
Сергей Попов и Геннадий Бургучев из села 

Варламово рассказали о небольшой хоккейной 
команде своего населенного пункта. Она была ор-
ганизована после того, как появилась хоккейная 
коробка. Теперь взрослые занимаются сами и тре-
нируют детей. У ребят большое желание играть в 
хоккей, выходить на новый уровень. Это подтвер-
дили Владислав Ульянов и Дима Цыганов – юные 
хоккеисты приехали на прием вместе с тренерами. 
Команда попросила помочь с покупкой формы:

 – Хоккей – травмоопасный спорт, поэтому без 
формы команду не допускают на соревнования, – 
объяснил Дима Цыганов. 

Владимир Мякуш напомнил о том, что «Единая 
Россия» курирует строительство ФОКов, спонсиро-
вание команд формой, хоккейными коробками. 
Поэтому для партии обращение ребят – важный 
вопрос. Однако хоккейный сезон уже заканчива-
ется, а поскольку дети не тренируются в летний 
период, ходатайство несколько несвоевременно. 
Однако глава ЗСО заметил, что вопрос необходимо 
решить, и пообещал к началу октября обеспечить 
команду формой. Не преминул он, впрочем, и 
огласить ответные требования.

 – Помощь спортивной команде налагает на 
нее определенную ответственность, – подчеркнул 
Владимир Мякуш. – Мы рассчитываем, что, когда 

команда получит форму, она не будет вариться в 
собственном соку, а выйдет на состязания, будет 
участвовать в первенстве района, а в дальней-
шем – и области. Не обманите наши ожидания! 

Ребята пообещали подойти к вопросу ответ-
ственно и, может быть, даже стать когда-нибудь 
игроками «Трактора». В завершение встречи им 
вручили подарки от «Единой России».

 – Мне очень понравилась эта группа, – при-
знался Владимир Мякуш после приема. – Активи-
сты развивают и поддерживают детский хоккей. 
Очень важно, что эти ребята живут в простом 
селе и тем не менее у них есть хоккейная коман-
да, достаточно конкурентоспособная, по оценкам 
тренеров. Поэтому мы решили помочь им с при-
обретением формы и вывести ребят на областные 
соревнования. 

то, что треВожит
 – В 2014 году на нашем доме был установлен 

счетчик. Он исправен. Однако МУП «ЧКТС» продол-
жает, как и ранее, начислять плату за отопление 
по нормативу, – рассказали отец и сын Рубцовы, 
последние заявители. – От перерасчета предпри-
ятие отказывалось под различными предлогами. 
Переплаты по дому составляют 800 тысяч.

Через прокуратуру жильцам все же удалось вы-
бить решение – перерасчет был обещан. Однако 
его так и не сделали, жильцам неизменно обещают, 
что ситуация изменится в следующем месяце. Руб-
цовы поставили вопрос о правомерности действий 
МУПа и попросили повлиять на ситуацию.

 – То, что обещают уже несколько месяцев, 
должно быть сделано, причем очень быстро, уже 
до 8 марта. Мы проконтролируем этот вопрос, – 
заявил Владимир Мякуш. – Все основания на сто-
роне заявителей. Они справедливо требуют пере-
расчета. Мы проведем специальное совещание 
с руководителем муниципального учреждения, 
которое обслуживает этот дом. Мы потребуем 
провести перерасчет и вернуть излишки оплаты 
не только двум заявителям, которые обратились 
к нам, но и всему дому, так как вопрос в равной 
мере касается всех его жильцов.

В заключение приема Владимир Мякуш отме-
тил, что все вопросы, с которыми обращаются люди, 
очень важны: это действительно больные темы.

– Люди идут со своими животрепещущими 
проблемами. Это и бытовые, жилищные вопросы, 
и тема здравоохранения. Представители обще-
ственности также не остались в стороне и подняли 
важные вопросы, – обратил внимание спикер ЗСО. 

– Люди надеются на нас, доверяют нам, и мы не 
можем их подвести. Не все проблемы решаются 
так легко, как сегодня. Но все обращения, которые 
к нам попадают, не остаются без внимания и 
большая часть из них реализуется. Наиболее гло-
бальные вопросы мы курируем на протяжении 
долгого времени. Это правило нашей партии и 
правило всех приемных.

Надежда МЕДВЕДКИНА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

мы Должны оправДать наДежДы!
Челябинцы попросили помощи в самых животрепещущих вопросах
удастся ли достать лекарства, 
кто поддержит пенсионеров и 
сможет ли маленькая команда 
выйти на областные состязания? 
эти и другие вопросы пришлось 
решать председателЮ 
законодательного собрания 
владимиру мякушу (фракция 
«единая россия»): 29 февраля он 
провел прием граждан в 
региональной приемной 
дмитрия медведева.

Хоккеисты варламовской команды получают подарки

Галина Лукина беседует с Владимиром Мякушем
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юные магнитогорцы полуЧили свои 
первые паспорта

При поддержке депутатов Законодательного Собрания Челябинской области Павла Шиляева 
и Анатолия Брагина (фракция «Единая Россия») совместно с отделом ФМС в Орджоникид-
зевском районе в городской библиотеке № 2 МКУК «ОГБ» состоялось торжественное вруче-

ние паспортов гражданам Российской Федерации, достигшим 14-летнего возраста, приуроченное ко 
Дню защитника Отечества.

Мероприятие прошло в рамках программы патриотического воспитания школьников. Поздравить 
юных граждан с праздником пришел начальник отдела полиции «Орджоникидзевский», полковник 
полиции Дмитрий Мясников. Вместе с начальником Орджоникидзевского отдела ФМС Светланой 
Евдокимовой он вручил ребятам паспорта, сказав напутственные слова.

После торжественного вручения все обладатели паспортов получили подарки от депутатов За-
конодательного Собрания Павла Шиляева и Анатолия Брагина.

«хоккей в валенках» покоряет 
южноуральск

В праздничные дни в Южноуральске на 
базе дворового семейного клуба со-
стоялся турнир «Хоккей в валенках», в 

котором активное участие приняли члены мест-
ного отделения партии «Единая Россия» и депу-
таты Законодательного Собрания Челябинской 
области Валерий Филиппов и Владимир Пере-
золов (фракция «Единая Россия»). Единороссы 
встретились на ледовом поле с командой «Мо-
лодая гвардия» и командами промышленных 
предприятий города. В упорной борьбе побе-
дила команда предприятия ЮИК, второе место 

заняла команда АИЗа. Болельщики и игроки 
получили заряд бодрости, положительных эмо-
ций. После хоккейных матчей была проведена 
товарищеская встреча детей семейного клуба и 
детского дома. Валерий Васильевич Филиппов 
вручил всем участникам этой встречи сладкие 
призы и сказал:

– Занятие спортом, высокая двигательная 
активность, свежий воздух – одно из главных 
условий здорового образа жизни. Здоровое по-
коление – это основа развития благосостояния 
нашей страны, сильного государства.

День Чести и воинской славы  
в коркино
в коркино состоялось городское торжественное мероприятие, посвященное днЮ 
защитника отеЧества. поздравить избирателей приехал и депутат законодательного 
собрания Челябинской области николай янов (фракция «единая россия»)

Праздник прошел в киноклубе им. А.М. 
Горького. В зале собрались ветераны, 
участники боевых действий, солдаты 

и офицеры – все те, кто собственным примером 
не единожды демонстрировал, что такое муже-
ство, те, кто служил и продолжает служить на 
благо нашей великой Родины. 

Для гостей мероприятия была подготовле-
на яркая концертная программа. Исполнялись 
песни военных лет, наполняющие зал духом 
горьких воспоминаний о военных потерях, от 
которых у всех присутствующих на глаза навора-
чивались слезы. И все же главным настроением 
в этот день стала радость и гордость за Россию и 
Челябинскую область.

К многочисленным поздравлениям присое-
динился депутат ЗСО Николай Янов:

– Любимый всеми праздник символизиру-
ет для нас традиции доблести, чести и славы. 
Это день всех мужественных и сильных людей, 
патриотов. Конечно, в первую очередь я по-
здравляю тех, кто служил Отечеству, защищал 
страну на полях сражений, нес и продолжает 
нести боевую вахту или готовится вступить в 

ряды Российской армии. Хочется отдать дань 
безграничного уважения ветеранам, с трепетом 
в сердце вспомнить подвиги наших солдат. 

Помимо поздравлений были и подарки. Ни-
колай Иванович пригласил на сцену человека, 
который знает о войне не понаслышке. Гостьей 
депутата стала старший сержант запаса, ветеран 
боевых действий Светлана Попкова. Светлана 
Сергеевна работает в 1-м хирургическом от-
делении Коркинской центральной городской 
больницы медсестрой. Ее трудовой стаж состав-
ляет 46 лет. А в свое время сестра милосердия 
Светлана спасала солдат в центральном госпи-
тале города Кабула, служила в артиллерийском 
полку. Наравне с мужчинами она прошла по 
дорогам войны, с честью и достоинством вы-
полнив интернациональный долг в Республике 
Афганистан в 1984 – 1985 гг. Награждена юби-
лейной медалью «В память 25-летия окончания 
боевых действий в Афганистане».

Николай Янов вручил Светлане Сергеевне 
букет цветов и подарок. И конечно, наградой 
доблестной медсестре стали горячие аплодис-
менты ее земляков.

Прием начался с обращения директо-
ра челябинской школы № 124 Олега 
Плужникова, который рассказал, что 

давно мечтает отремонтировать некоторые 
помещения школы. Ремонт позволил бы вве-
сти первую смену для всех учащихся, в том 
числе и для ребятишек начальных классов. 
Все упирается в денежные проблемы. Игорь 
Свеженцев, внимательно выслушав директора 
школы, заметил: постарается помочь в реше-
нии этого вопроса.

Руководитель Южно-Уральского многопро-
фильного колледжа Александр Сазонов пришел 
на прием к депутату с предложением о со-
трудничестве. Суть предложения – рассмотреть 
возможность организации производственной 
практики для студентов учебного заведения на 
предприятии «Профнастил», которое возглав-
ляет Игорь Свеженцев. Идея парламентарию 
понравилась, он пообещал этот вопрос прорабо-
тать, чтобы юноши и девушки, которые учатся 

в ЮУМК, смогли показать на производстве свои 
знания, умения и навыки.

Внимательно депутат выслушал и обраще-
ние челябинца Николая Балана, который пред-
лагает разработать специальную медицинскую 
программу для восстановления здоровья взрос-
лых и детей.

– Для любого гражданина прием депутата – 
возможность задать все интересующие вопросы, 
озвучить свои предложения и обратиться за помо-
щью, – прокомментировал депутат Игорь Свежен-
цев. – Для депутата такое общение тоже крайне 
важно, ведь в таком диалоге с жителями в резуль-
тате появляются депутатские инициативы, которые 
впоследствии становятся законопроектами. И при-
меров немало, когда обращение простого жителя 
служило толчком для разработки проекта закона, 
актуального для тысячи людей. К сожалению, не 
всем удается помочь, но порядка 70 процентов 
обращений решаются положительно.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

в Диалоге с Депутатом
на прошлой неделе депутат законодательного собрания Челябинской области игорь 
свеженцев (фракция «единая россия») провел прием граждан по лиЧным вопросам. 
встреЧа с Южноуральцами состоялась в общественной приемной премьер-министра 
страны, лидера партии «единая россия» дмитрия медведева.

Директор детского дома поблаго-
дарила Татьяну Завгороднюю за 
подаренную технику и отметила, 

что такое внимание со стороны депутата 
не только приятно, но и необходимо. По-
сле вручения долгожданных подарков и 
обсуждения дальнейшего сотрудничества 
с детским домом Татьяна Завгородняя при-
гласила всех за стол, где организовала для 
детей и сотрудников детского учреждения 
чаепитие. Общих тем нашлось немало: 
дети рассказывали о том, как они прово-
дят свободное время, чем увлекаются, а 
сотрудники рассказали о тех мероприятиях, 
которые планируется провести в ближайшее 
время. Также еще одной из просьб к Татьяне Зав- 
городней стало обращение за помощью в при-
обретении фонтанчика для кабинета психолога. 
По словам специалиста, это поможет обустроить 
зону релаксации. Депутат областного парламен-
та заверила, что окажет помощь в решении и 
этого вопроса.

По словам Татьяны Завгородней, руковод-
ство этого учреждения делает все возможное, 
чтобы воспитанникам здесь было комфортно, 
однако, понимая, что детям не хватает роди-
тельской ласки, она отмечает, что любая по-
мощь и поддержка будет для них важна.

– Для меня важно понимать, что я оказываю 
поддержку нашему подрастающему поколению. 

Вижу, что ребята радуются, когда мы организуем 
мероприятия – для них это действительно празд-
ник. Здесь я достаточно частый гость и хочу ска-
зать, что многие вопросы сообща мы можем ре-
шить гораздо быстрее. Уверена, что такое тесное 
сотрудничество продолжится и дальше, – сказала 
по итогам Татьяна Завгородняя.

В этот же день Татьяна Завгородняя про-
вела прием жителей. На прием пришли четыре 
заявителя – каждый с вопросом, который требу-
ет оперативного решения. В основном вопросы 
касались сферы ЖКХ. Депутат отметила, что, не-
смотря на то что многие вопросы требуют более 
длительного разбирательства, она уже сейчас 
обязательно поможет составить депутатский за-
прос в соответствующие инстанции, чтобы об-
ратить внимание на проблемы жителей.

помощь Депутата
в свой оЧередной визит в детский дом варненского района депутат 
законодательного собрания татьяна завгородняя (фракция «единая россия») 
выполнила просьбу руководства детского дома: она привезла в подарок 
необходимые для занятий и организации досуга воспитанников ноутбуки.
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день воинской славы

По горизонтали: Такси. Няня. Ком. Планшет. Турка. Теша. Ведьма. Кит. Универсал. Игуана. Флюр. Сила. Дон. Науру. Пята. Щука. Аспект. Грош. Рана. Просо. Экзомис. Персик. Нота. Стек.
По вертикали: Полесье. Турнепс. Акри. Лапти. Уток. Клевер. Саше. Угон. Чинара. Поэт. Неваляшка. Дятел. Сарос. Зять. Амт. Умиление. Курага. Аск. Какаду. Инок. Сметана.

ответы:

сканворд

Депутаты окажут помощь снт
в адрес законодательного собрания Челябинской области 
неоднократно поступали обращения от садоводов и садовых 
товариществ Челябинской области с просьбой оказать содействие  
в разрешении возникаЮщих конфликтных ситуаций. садоводы 
жалуЮтся на неправомерные действия председателей снт по 
расходованиЮ Членских и целевых взносов, непрозраЧность 
выделения земельных уЧастков, формальное проведение отЧетно-
выборных собраний и избрание органов управления садовых 
товариществ и на многое другое.

Чтобы разобраться в сложившейся ситуа-
ции, при областном парламенте была 
создана рабочая группа по решению 

проблем самоуправления садоводческих не-
коммерческих товариществ Челябинской об-
ласти. В нее вошли депутаты Законодательного 
Собрания, представители органов исполнитель-
ной власти, сотрудники прокуратуры, Феде-
ральной службы безопасности, руководители 
общественных садоводческих организаций.

Как заметил первый заместитель председа-
теля Законодательного Собрания Челябинской 
области Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия»), на сегодняшний день в регионе на-

считывается около 900 садоводческих това-
риществ, в которых состоят более миллиона 
южноуральцев. Также действуют два област-
ных объединения садоводов. Это региональ-
ное отделение Общероссийской общественной 
организации «Союз садоводов России» и Челя-
бинская областная общественная организация 
«Союз садоводов Челябинской области». 

По мнению вице-спикера областного пар-
ламента, председателя комитета по законода-
тельству, государственному строительству и 
местному самоуправлению Анатолия Брагина 
(фракция «Единая Россия»), причина конфликт-
ных ситуаций внутри садовых товариществ 
кроется в закрытом режиме работы председа-
телей СНТ. В то время как вся управленческая 
деятельность должна быть прозрачной и от-
крытой. Кроме того, парламентарий заметил, 
что именно общественные объединения садо-
водов должны активно участвовать в решении 
подобных внутренних проблем СНТ. Однако 
пока этого не происходит. Более того, нередко 
недопонимание случается именно между по-
добными общественными объединениями и 
садовыми некоммерческими товариществами.

К тому же в России действует федеральный 
закон «О садоводческих, огороднических и дач-
ных некоммерческих объединениях граждан», 
нормы которого регулируют внутреннюю дея-
тельность СНТ. И многие конфликтные ситуации 
вполне разрешимы в рамках действующего 
законодательного механизма. Но, к сожалению, 
договориться получается не всегда. А пото-
му площадкой для разрешения сложившегося 
конфликта стало именно Законодательное Со-
брание Челябинской области.

В ходе заседания рабочей группы был вы-
работан комплекс предложений по урегули-
рованию конфликтной ситуации. Так, садо-
вым некоммерческим товариществам было 
предложено приглашать к участию в решении 
проблем самоуправления представителей му-
ниципальных администраций, общественных 
объединений садоводов. «Союзу садоводов 
России» и «Союзу садоводов Челябинской об-
ласти» рекомендовано принимать участие в 
подготовке и проведении отчетно-выборных 
собраний и конференций садовых товариществ, 
в аудите финансово-хозяйственной деятель-
ности. Также органам местного самоуправле-

ния рекомендовано провести эффективный 
земельный контроль за целевым использова-
нием земель сельскохозяйственного назначе-
ния, предоставленных СНТ под садоводство и 
огородничество.

Помимо этого, на рабочей группе прозву-
чало предложение создать временную на-
блюдательную комиссию при общественных 
советах в каждом муниципальном образова-
нии. По мнению многих участников заседания, 
реализация предложений позволит свести к 
минимуму риск возникновения конфликтных 
ситуаций.
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